

# Inaugura Minerva Martínez Seminario de Derechos Humanos

---



0



A- A A+

18 de Septiembre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez, inauguró el primer Seminario Derechos Humanos que convoca a ponentes de la Corte Interamericana de

Derechos Humanos, la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Tribunal Superior de Justicia del Estado, el Centro Nacional de Derechos Humanos, del Centro de Estudios de Actualización en Derecho y del CRDH de la Université Panthéon-Assas Paris II; el cual es presentado en la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Martínez Garza informó que este seminario es el primer programa educativo emprendido de manera conjunta tras la reciente firma de convenio entre la CEDHNL y la CoIDH en el que se comprometieron a coadyuvar en la profesionalización en materia de derechos humanos.

Detalló que el seminario que inicia este 18 de septiembre y finaliza en el mes de octubre, presenta una propuesta especializada del tema desde la concepción y teoría de los derechos humanos, el sistema universal de protección, el sistema interamericano que respalda la investigación de casos en el continente americano y las jurisprudencias tanto internacional como adecuaciones nacionales para salvaguardar estas garantías fundamentales.

La Ombudsman de Nuevo León destacó los avances y compromisos de instituciones académicas y de derechos humanos para crear una plataforma

de profesionalización en la materia para las y los estudiantes en el estado, así como las servidoras y servidores públicos a fin de incrementar el recurso humano e intelectual en la defensa de la dignidad humana.

El seminario se desarrolla en la Facultad de Derechos y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, facultad con la cual se celebró un convenio en este mes de septiembre para afianzar la oferta educativa a los estudiantes de áreas sociales.